

COMUNICADO N°25

7 de octubre 2020

Estimada Comunidad:

Como ya se ha ido apreciando, la región Metropolitana se ha ido desconfinando paso a paso, ahora le ha tocado a la comuna de Renca, lugar donde está nuestro establecimiento, avanzar al paso 2, si bien hay una apertura, hasta el momento no hay una fecha determinada para el retorno a las aulas, sin embargo, nuestra institución ya cuenta con un plan que se aplicará cuando las condiciones sean muy favorables para ello.

Con esta situación, queremos reafirmar con más fuerza, lo necesario e imprescindible que se ha vuelto la conexión a las clases, la participación activa en ellas y el vínculo entre los docentes y los estudiantes para sacar en las mejores condiciones este año académico, de hecho, ya se observa en el horizonte el término de los procesos académicos en el mediano plazo, es por ello que insistimos en dar un último esfuerzo para lograr los aprendizajes necesarios y culminar éxito este proceso.

Ante cualquier duda o consulta que se requiera hacer a algún docente, están en nuestra página web, **todos los correos** para establecer la comunicación en forma expedita, para ello, deben ir al siguiente link:

http://www2.duoc.cl/sites/default/files/comunicado_area_academica_v3.pdf

En este orden de cosas, está proyectado realizar, en formato online, el ABP (APRENDIZAJE BASADO EN PROYECTOS) 2020, ya se ha dispuesto todo lo necesario para tal efecto, las fechas de estas actividades son las siguientes:

- Cuartos medios: Semana del 19 al 23 de octubre
- Terceros medios: Semana del 2 al 6 de noviembre
- Primeros medios: Jueves 12 de noviembre (INDUCCIÓN)
- Segundos medios Viernes 13 de noviembre (INDUCCIÓN)

Esperamos que haya una **alta participación de estudiantes** para realizar un buen Proyecto de equipo y así obtener una excelente evaluación.

Por último, queremos informar que el proceso de postulación online al Liceo, está culminando con gran éxito, fueron **1227** los estudiantes que optaron por nuestra institución, rindieron el examen de Lenguaje y Matemática y mañana jueves se enviará al MINEDUC, el resultado de ambas pruebas para que sea visado por ellos. Estamos muy contestos con el desarrollo de esta nueva forma de admisión que se ha logrado implementar.

Fuerza y ánimo para todos. ¡Esto aún continúa...sigamos cuidándonos!

**EQUIPO DE GESTIÓN
LICEO POLITÉCNICO ANDES**